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本报讯 昨日下午，焦豫汝同志在参
加中原区代表团讨论时表示，市十次党代
会以来，市委团结带领全市人民，主动适
应经济发展新常态，坚持开放创新双驱
动，凝心聚力、真抓实干，实现了经济社会
持续健康发展。报告总结成绩非常务实，

实事求是，对未来五年的描绘蓝图清晰，
可操作性强。

焦豫汝说，郑州的迅速崛起，得益于
过去一段时期所打下的坚实基础，现在
的郑州转型升级速度很快，生活在郑州
的每个人都能感受到郑州的发展变化，

大家既是见证者，也是参与者，同时也
是受益者。全市党员干部在经济社会
发展的主战场发挥了重要作用。今后
五年，郑州在城市建设上要保持高水
平、高标准，提高站位和视野，要在开放
创新上下功夫，继续做好高素质人才引

进工作，深化生态文明建设，打造宜居
宜业的现代化城市，不断提升老百姓的
幸福指数，提升城市文化软实力，扩大
郑州的综合影响力。持续做好党建工
作，特别是基层党建工作，打造强有力的
领导班子。

焦豫汝参加中原区代表团讨论审议

本报讯 昨日下午，黄保卫同志参加
金水区代表团讨论审议时要求，全市各级
党组织、广大党员和干部群众要发挥自身
力量，推进郑州更好更快发展。

黄保卫说，报告实事求是地总结了十

次党代会以来我市取得的主要成绩，提出了
我市今后五年工作的指导思想、目标任务、
主要举措，主题鲜明，内容丰富，重点明确。
国家把郑州定位为“一带一路”重要节点城
市，赋予郑州建成连通境内外、辐射东中西的

物流通道枢纽，朝着“买全球、卖全球”目标迈
进，为内陆地区扩大开放探索路子、为中部崛
起提供支撑的重大责任。省委、省政府寄希
望于郑州发挥核心增长极作用，引领河南参
与国内外竞争、带动中原城市群发展。时代

赋予了郑州光荣的历史使命，全市各级党组
织、广大党员和干部群众一定要发挥自身力
量，推进郑州更好更快发展，发挥好省会城市
的率先带动作用，为中原更出彩做出更大贡
献，让人民群众享受到更多的发展成果。

黄保卫参加金水区代表团讨论审议

本报讯 昨日下午，张延明同志在开
发区代表团讨论审议时要求，全市各开发
区应抢抓机遇，加快发展，继续发挥创新
示范和引领带动作用，为郑州加快向国家
中心城市迈进而努力奋斗。

在认真听取代表发言后，张延明说，
报告振奋人心，为今后五年郑州发展描绘
了宏伟蓝图。为确保宏伟目标顺利实现，郑
州将努力建成“一枢纽一门户一基地四中
心”；实现“六个显著提升”，做好“全力建

设国际性现代化综合立体交通枢纽、加快
新型城镇化进程、加快构建现代产业体
系”等 10个方面工作。报告对郑州各开
发区寄予了殷切期望，为今后五年发展指
明了目标。

张延明要求，全市4个开发区应牢记自
身肩负的历史重任，不忘初心，砥砺奋进，继
续发挥开发区具有的创新示范及引领带动
作用，加快重点项目建设，加快产城融合，为
郑州加快向国家中心城市迈进而努力奋斗。

张延明参加开发区代表团讨论审议

本报讯 王德山同志昨日参加解放
军 、武 警 代 表 团 讨 论 审 议 时 表 示 ，郑
州 是 一 个 充 满 活 力 、充 满 希 望 、充 满
机遇的城市，各项建设事业的快速发
展 ，不 仅 使 人 民 群 众 得 到 了 实 惠 ，也
惠及了部队广大官兵。

王德山说，报告 用 大 量 事 实 和 数
据，多角度、全方位阐明了过去五年全
市经济社会各个领域取得的成绩，提
出的今后五年工作的指导思想，符合
中 央 、省 委 的 总 体 要 求 ，切 合 郑 州 实
际，确定的发展目标以及相应的战略

任务和保障措施切实可行，是一个实
事求是、求真务实的报告，是一个鼓舞
人心、激励干劲的报告。

王德山表示，过去五年，市委大力
关心支持部队建设，动真情、办实事。
作为解放军、武警代表团的代表和警

备区的领导，今后的工作中要充分发
挥好“桥梁”“纽带”作用，积极开展双
拥工作，促进军民融合深度发展，持续
巩固军政军民团结，协调驻军全力支
持郑州建设，为郑州深化改革和经济
社会发展做出新贡献。

王德山参加解放军、武警代表团讨论审议

本报讯 周富强同志昨日在参加管城
区代表团讨论审议时要求，党代表要发挥
好先锋作用，尽心履职，积极尽责，讨论
好、修改好工作报告，学习好、贯彻好党代
会精神。

周富强说，报告从七个方面回顾总

结了全市经济社会发展和党的建设取
得的巨大成就，高度提炼归纳了在工
作和实践中形成和积累的五条宝贵经
验，客观分析了当前工作中存在的不
足和发展中存在的问题，面临的机遇和
挑战。

他说，立足新起点，面向新征程，报告
提出了全市今后五年的指导思想、总体要
求、发展战略和奋斗目标，确立了加快向
国家中心城市迈进，基本建成“一枢纽
一门户一基地四中心”、实现“六个显著
提升”的核心任务，突出了今后五年需

要重点抓好的 10 个方面的工作。未来
五年的奋斗目标和宏伟蓝图，可望又可
及，可知又可行，令人振奋。希望各位
代表结合实际，畅所欲言，多提有益建
议，为郑州加快向国家中心城市迈进做
出应有贡献。

周富强参加管城区代表团讨论审议

本报讯 王跃华同志昨日参加新密市
代表团讨论审议时表示，报告对过去五年
成绩的总结客观实在，对未来五年的发展
目标思路清晰，重点突出。

王跃华说，报告指出，今后五年，要坚

持城乡统筹，加快新型城镇化进程，因地
制宜发展特色村（镇），打造一批功能突
出、布局合理、特色凸显的小城镇、历史文
化特色村和自然生态风貌村，这符合我市
新型城镇化建设的总体要求。郑州作为

拥有千万人口的城市，急需短期旅游休闲
场所。各县（市）区应结合自身特点，在乡
村休闲旅游、文化村镇建设方面多下功
夫，充分挖掘乡村文化和特色，吸引更多
人周末休闲旅游，带动当地经济发展。

针对报告中提出的聚焦主导产业、加快
构建现代产业体系，王跃华建议，具体到县

（市）区而言，应以先进制造业为支撑和主导，
立足实际，把先进制造业做大做强，有了制造
业和消费的人口基础，才能跟着发展服务业。

王跃华参加新密市代表团讨论审议
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鼓足干劲促发展
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